

*Certificat des commissaires fiduciaires.*

Nous certifions que la somme de ..... sur laquelle le Gouvernement ..... (nom du gouvernement garant) ..... est redevable de ..... à titre de garant ordinaire et dont le solde, à savoir ..... constitue la somme additionnelle simultanément garantie, est devenue payable sur le présent coupon pour combler un déficit de ..... dans les fonds prévus pour assurer le paiement des intérêts auxquels ce coupon se rapporte.

(Date)..... (Signature).....

**Forme de coupon d'amortissement attaché ou bon de garantie spéciale.**

EMPRUNT DU GOUVERNEMENT..... garanti en vertu de la Convention d'assistance financière conclue à ..... le .....

Emission de ..... (indiquer les détails de l'émission) .....

COUPON représentant la somme payable par le Gouvernement ..... en sa qualité de garant spécial en ce qui concerne le versement au titre de l'amortissement dû le ..... (date d'échéance de l'amortissement) .....

Sur présentation du présent coupon dans les vingt jours précédant le ..... (date d'échéance de l'amortissement)..... à ..... (lieu de présentation) ..... par les commissaires fiduciaires prévus dans la Convention susmentionnée ou en leur nom, le Gouvernement ..... (nom du gouvernement garant) ..... paiera au porteur, ou conformément aux instructions des commissaires fiduciaires, en ..... (indiquer la monnaie dans laquelle l'emprunt est émis) ..... la somme ne dépassant pas ..... (montant de l'obligation maximum du gouvernement à titre de garant spécial) ..... qui, ainsi qu'il est certifié ci-après, est devenue payable sur ce coupon.

(Signature).....

*Certificate of Trustees.*

We certify that the sum of ..... of which ..... is due from the Government of ..... (name of guarantor Government) ..... as an ordinary guarantor, and the balance, *i.e.*, ..... constitutes the additional sum simultaneously guaranteed, has become payable on this coupon to make good a deficit of ..... in the funds provided for making the interest payment to which this coupon relates.

Date..... (Signed).....

**Form of Amortisation Coupon attached to Special Guarantee Bond.**

LOAN OF THE GOVERNMENT OF ..... guaranteed in virtue of the Convention for Financial Assistance made at ..... on .....

Issue of ..... (state particulars of issue) .....

COUPON for the sum payable by the Government of ..... as a special guarantor in respect of the amortisation payment due on the ..... (date of amortisation payment) .....

On presentation of this coupon on or after the twentieth day preceding the ..... (date of amortisation payment) ..... at ..... (place of presentation) ..... by or on behalf of the Trustees provided for in the above-named Convention, the Government of ..... (name of guarantor Government) ..... will pay to the bearer, or as otherwise directed by the Trustees, in ..... (insert currency of loan issue) ..... the sum, not exceeding ..... (amount of the Government's maximum liability as a special guarantor) ....., which is certified below to have become payable on this coupon.

(Signed).....